



Pressemitteilung 02/12

18. GMVD Mitgliederversammlung in Frankfurt

München, 10. Mai 2012 (MPPR)

Bereits am 13. April 2012 fand die 18. GMVD Mitgliederversammlung im Steigenberger Airport Hotel in Frankfurt statt. Wie in den Jahren zuvor wurde sie von den GMVD Verantwortlichen aus terminlichen Gründen direkt vor das DGV Hearing und den DGV Verbandstag gelegt. So entwickelte sich das Tagungshotel am 13. und 14.4.2012 wieder einmal zu einem wichtigen Branchentreff, was u.a. die zahlreich und rege geführten "Flurgespräche" belegten.

Nach der offiziellen Begrüßung durch GMVD Präsident Detlef Hennings wurde zunächst den im Jahre 2011 verstorbenen Mitgliedern in aller Stille gedacht. Nach der ordnungsgemäßen Feststellung der Beschlussfähigkeit der Versammlung durch den Präsidenten, diesmal reisten insgesamt 39 Personen an, davon 30 stimmberechtigte ordentliche Mitglieder, ging es direkt weiter unter Tagesordnungspunkt 2, Jahresberichte des Vorstandes und des Geschäftsführers.

Zuerst war Vizepräsident Reiner Horlacher mit seinen Ausführungen zur sehr umfangreichen Regionalkreisarbeit 2011 am Zug. Dabei ging er auf die zahlreichen lokalen, regionalen und überregionalen Veranstaltungen ein und dankte vor allem den zwölf Regionalkreisleitern für ihre sehr gute und sehr wichtige Basisarbeit. Auch die Koordinatoren, die sich um die Belange der Sekretäre und Sekretärinnen im Verband kümmern, wurden lobend für ihr zunehmendes ehrenamtliches Engagement gelobt.

Danach kam Markus Erdmann, ebenfalls Vize-Präsident, mit Erläuterungen zu den Neuerungen in der GMVD Aus- und Weiterbildung sowie zu den nationalen wie internationalen Verbandskontakten zu Wort. Selbstverständlich ging er auch auf das GMVD Graduierungssystem zum CCM ein und gab hierzu einen aktuellen Status-Bericht ab.

Den längsten Part hat traditionell Geschäftsführer Andreas Dorsch, der auf die erneut erfreuliche Mitgliederentwicklung des Verbandes einging. So konnte er von 638 Mitgliedern zum 31.12.2011 berichten. Weitere Punkte seiner Ausführungen galten den GMVD Fördermitgliedern bzw. wirtschaftlichen Partnern, der grundsätzlichen Einnahmen-Entwicklung in den letzten Jahren, der GMVD Homepage-Statistik, den zahlreichen GMVD Veranstaltungen, der Presse- & Öffentlichkeitsarbeit, dem Kooperationskonzept, wichtigen Terminen in 2012 sowie den aktuellen Neuigkeiten in der Münchner Geschäftsstelle, unter anderem die offizielle Vorstellung seiner neuen Assistentin Tanja Fischer und seines neuen freien Mitarbeiters Serhat Kurnaz, der sich verstärkt um den Bereich Aus- und Weiterbildung im Verband kümmern soll.

Im folgte Schatzmeister Horst Schubert, der auf die mit der Einladung vom 16.3.2012 verschickten Soll/Ist-Zahlen des abgelaufenen GMVD Geschäftsjahres konsolidiert, im GMVD e.V. und in der GMVD Marketing GmbH einging. Kassenprüfer Rolf Weinbrenner gab danach seinen "Kassenbericht" der Mitgliederversammlung bekannt und bat diese im Anschluss daran, den Vorstand für das Berichtsjahr 2011 zu entlasten, was ohne Gegenstimme der Fall war.

Nun wurde das neue Budget für 2012 unter TOP 6 von Horst Schubert vorgestellt und unter TOP 7 von der Mitgliederversammlung verabschiedet.

Unter TOP 8 ging es um eine Erhöhung der Jahresbeiträge zum 1.1.2013, die der Vorstand gemäß § 4 der Satzung der Mitgliederversammlung zur Festlegung vorschlug:

Passive Einzelmitgliedschaft bisher: € 130,00 ab 01.01.2013: € 150,00

Aktive Einzelmitgliedschaft bisher: € 175,00 ab 01.01.2013: € 195,00

Golfclub-/Betreibermitgliedschaft bisher: € 350,00 ab 01.01.2013: € 390,00

Begründung, vorgetragen von Schatzmeister Horst Schubert: "Wie bereits in der Mitgliederversammlung 2011 mitgeteilt, muss es unser Ziel sein, die in den vergangenen Jahren stark verringerte Liquiditätsreserve (jetzt: 25 TEUR) wieder bis auf rund 50 TEUR aufzubauen, um für Unvorhergesehenes ausreichend gewappnet zu sein. Da gleichzeitig aber die Anforderungen an eine professionelle Arbeit des Verbandes permanent weiter steigen, hält der Vorstand eine moderate Anpassung der Beiträge aus Gründen der kaufmännischen Vorsicht und unter dem Aspekt der weiteren Entwicklung der Zukunftsfähigkeit des Verbandes für notwendig."

Die Mitgliederversammlung des GMVD folgte dem Vorschlag des Vorstandes und stimmte für die Erhöhung der Jahresbeiträge ab dem 1.1.2013.

Danach stand die Wahl des Kassenprüfers auf der Tagesordnung. Erneut traten WP Rolf Weinbrenner und Ronald Voigt an, die beide wiedergewählt wurden.

Anträge zur GMVD Mitgliederversammlung gab es auch im 18 Jahr der Verbandsgeschichte nicht sodass dieser TOP schnell abgehandelt werden konnte.

Unter TOP 11 "Verschiedenes" gab es noch die ein oder andere Wortmeldung mit Fragen zur Verbandsarbeit, die alle zur allgemeinen Zufriedenheit beantwortet werden konnten.

Aber auch die Verleihung der Graduierungsurkunden des Jahrganges 2011 fielen unter diesen TOP. Der Graduierungsausschuss in Person von Markus Erdmann, Matthias Nicolaus und Wolfgang Klingenberg gratulierten den zehn Teilnehmern dieses Jahrganges zu ihren Einstufungs-, Umstufungs- oder Aktualisierungsurkunden ganz herzlich. Auch der neue Mitarbeiter für die GMVD

Aus- und Weiterbildung, Serhat Kurnaz, nahm an der Übergabe teil.

So war es GMVD Präsident Detlef Hennings möglich, die 18. GMVD Mitgliederversammlung pünktlich nach ca. zweistündiger Dauer um 12.00 Uhr am Freitag, den 13. April 2012 im Steigenberger Airport Hotel in Frankfurt am Main offiziell zu beschliessen.

Andreas Dorsch

Einige Informationen zum GMVD:

Der Golf Management Verband Deutschland (GMVD) mit Sitz in München ist der eigenständige Berufsverband für alle im Golfbetriebsmanagement hauptamtlich tätigen Personen (www.gmvd.de). Er wurde 1994 in Bonn gegründet, als Reaktion auf den Professionalisierungsbedarf einer noch jungen und gerade aufstrebenden Golfbetriebsbranche. Derzeitiger Präsident ist Detlef Hennings vom Golfplatz Schwanhof, hauptamtlicher Geschäftsführer ist seit 2006 Andreas Dorsch. Zum 31.12.2011 zählte der Berufsverband 642 Mitglieder. Der GMVD wird in sechs Regionalkreise unterteilt, die von zwölf ehrenamtlich für den GMVD tätigen Regionalkreisleitern geführt werden. Er verfügt seit Anfang 2010 über eine eigene Marketing GmbH in der die wirtschaftlichen Aktivitäten gebündelt werden.

Besonderen Wert wird auf die Aus- und Weiterbildung sowie auf die Vereinheitlichung des Berufsbilds des Club- bzw. Golfmanagers gelegt. Zu diesem Zweck wurde 2008 das Graduierungssystem „Certified Club Manager“ (CCM) eingeführt, das vor Kurzem seinen dritten Jahrgang erfolgreich abschließen konnte (www.gmvd-ccm.de). Insgesamt rund 80 im Clubmanagement Tätige tragen bereits einen CCM-Titel.

Frei zur sofortigen, honorarfreien Veröffentlichung, um ein Belegexemplar oder einen Hinweis wird gebeten. HERZLICHEN DANK!

Kontakt:

Golf Management Verband Deutschland e.V.
House of Golf
Infanteriestr. 19 / Geb. 4a
80797 München
Tel.: 089-99 01 76 30 • Fax: 089 / 99 01 76 34
info@gmvd.de • www.gmvd.de

GMVD-Pressekontakt:

MatchpointPR
PUBLIC RELATIONS & COMMUNICATIONS

House of Golf
Infanteriestr. 19 / Geb. 4a
80797 München

Tel.: 089-58 908 270 • Fax: 089-58 908 272
presse@mp-pr.de • www.mp-pr.de